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レディースソフトボール大会 

実は・・・今回・・・・・めでたく・・・・ 

２００号 
なんです・・・・・・・・・・・・（嬉） 

これって、ふるさともすごいんですが 

皆さんの地区活動が盛んにあった結果です 

皆さんこれからもふるさとのネタを提供し

てください！よろしくお願いします（礼） 

さくら PJ＆森の遊び場 

 

 

 

10/8(日）、争奪親善レディースソフトボール大会がありました。今年は妙高高原：斐太北合同チー

ムで参加し 3 位となりました。 

 

 

11/4（土）さくら PJ の冬囲いと森の遊び場のプレオープンが行われました。 

さくら PJ は今年で１３年目で合計２８０本の苗木を植えてきました。中には残念ながら枯れて

しまった木もありますが大きい木では直径２０センチぐらいまで育ったさくらもありました。 

 

 

 

コミスポーツセンター（体育館）予約管理 

Web にて予約管理を始めました。 

まだ空き状況を確認するだけです。 

ゆくゆくは利用者の方々に入力でき 

るようにしたいと思います。 

予約はコミ副会長佐藤誠さんまで 

お願いします。 

【厳重注意】 コミ使用時のカギルールは必ずお願いします 

 

 
森の遊び場のプレオープンでは、あんちゃ会の頑張りで遊具

も増え、タイヤのブランコ、丸太のシーソー、孟宗竹の滑り

台、タイヤの跳び箱、竹のジャングルジム、丸太の平均台等 

一番の目玉のジップラインではスリルもあり子供たちの元気

な声が森に響き渡っていました。 

メインオープンは来年４月２９日を予定しています。 

皆さん城跡散策やキャンプなどと合わせぜひ 

お立ち寄り遊んで行ってください。 

 

 

 

炭作り体験を行いました。オーナーの方に炭にしたいものを缶や鍋に入れ火にかけるだけで簡単に炭が出来ました。玄関に飾れば消臭効果もあり栗のイガはウニの様？ 
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えがおの集い＆収穫祭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

えがおの集いの対象者２９３名のうち、６３名の方が参加されました。おめでとうございます！米寿を迎えた方は１３名居られ２

名の方に参加して頂け、川上の岩崎さんと北団地の高橋さんへ祝状/祝品を贈呈しました。皆さんこれからも毎年のスケジュール

の一つとして集いに参加して頂けるよう元気にお過ごしください。来年もお待ちしております。アトラクションで盛り上げて下さ

った各団体の皆さん！収穫祭にご協力してくださった皆さん！ありがとうございました。左下の写真の怪しい方にはご注意を! 

 


